

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

En el marco del reforzamiento de las capacidades regionales para el combate de incendios forestales, la Región de Nuble recibió esta jornada una delegación de brigadistas provenientes de Argentina, correspondiente a la segunda delegación internacional que se incorpora en Nuble a las operaciones durante la actual temporada, tras la llegada de un equipo uruguayo.

La región enfrenta el período de mayor simultaneidad de incendios forestales de la temporada, por lo que el refuerzo internacional contribuye a mantener la capacidad operativa y a resguardar la seguridad del personal en terreno.

El delegado presidencial, Rodrigo García, valoró la voluntad y solidaridad del equipo. "Quisiera agradecer al equipo de brigadistas de la provincia de Neuquén de Argentina. Es un equipo de brigadistas, junto a un equipo de salud, que nos vienen a acompañar y a fortalecer el trabajo que se ha estado realizando en la Región de Nuble. Sabemos que ha sido un trabajo muy intenso y, por lo tanto, ellos van a trabajar en conjunto con los brigadistas y bomberos que están actualmente combatiendo los incendios forestales, y sabemos que van a ser un gran aporte porque tienen experiencia, tienen el ánimo y la disposición de trabajar en conjunto con equipos que son hermanos y saben que requieren la colaboración entre ellos. Así que nosotros a disposición de ellos, en darle todo el apoyo que requieran para poder hacer un trabajo efectivo", comentó.

En total, la delegación está conformada por 18 integrantes, que incluye personal operativo especializado en combate de incendios forestales y equipo de sanidad compuesto por un médico, un enfermero, un conductor, además de equipo logístico como una ambulancia, y tres camionetas 4x4.

El jefe de Defensa Nacional en Nuble, Carlos Urrutia, comentó que "la oportunidad de tener aquí otra brigada de un país hermano es tremenda. Hoy recibimos a 18 brigadistas argentinos, quienes por tierra han hecho un tremendo viaje con sus medios para ayudarnos y darle un descanso a nuestros brigadistas de Conaf. Así que eso es una oportunidad que tenemos que aprovechar y agradecer sinceramente como jefe de la Defensa a la República Argentina y, especialmente, a la Provincia de Neuquén, que está cooperando y viene a darle un respiro a nuestra población".

66

La verdad es que es muy doloroso lo que está pasando y venimos más que nada a darle un respiro a la gente de Chile"

ROY BARRERA
 DELEGACIÓN DE BRIGADISTAS ARGENTINOS

REFORZAMIENTO DE LAS CAPACIDADES REGIONALES



Argentina se suma a Uruguay entre las delegaciones internacionales de apoyo a la emergencia en Nuble

Un total de 18 brigadistas de la Provincia de Neuquén colaborarán en las tareas de combate a los incendios forestales, a las que el sábado se sumaron equipos de Uruguay.

Autoridades regionales los recibieron este domingo.

El subsecretario de Bienes Nacionales, enlace de Gobierno en Nuble, Sebastián Vergara, dijo que "el Presidente me ha pedido estar acá a reforzar el equipo y personalmente hemos llegado hoy, en esta mañana para agradecer en nombre del Gobierno de Chile a estos 18 mujeres y hombres que cruzaron la cordillera de manera desinteresada, con mucha voluntad a combatir los incendios en Chile. Estamos super contentos, orgullosos y felices de lo que ha pasado. La solidaridad no tiene países, no tiene banderas, solo tiene seres humanos que aportan y otros que agradecen. Y hoy hemos venido a agradecer, así que desearte lo mejor en este combate y como Gobierno de Chile le agradecemos

eternamente".

Roy Barrera, encargado de la delegación de brigadistas argentinos reforzó la voluntad del país vecino para apoyar nuestra región. "La verdad es que es muy doloroso lo que está pasando y venimos más que nada a darle un respiro a la gente de Chile, que pueda descansar un poco y nosotros seguir haciendo los trabajos que ellos están haciendo", concluyó.

Uruguayos

El pasado sábado, la Municipalidad de Chillán, junto a diversas autoridades regionales y nacionales, participó en la recepción oficial de este contingente de 31 bomberos uruguayos que arribaron a la Re-

gión de Nuble para colaborar en el combate de los incendios forestales que afectan a la zona.

El grupo está compuesto por 25 hombres y seis mujeres, quienes se instalaron en dependencias del internado del Liceo Marta Brunet, que será su hogar durante los próximos días.

Carlos Diego Jiménez, comisario de la Brigada de Bomberos uruguayos, recalcó que "es un privilegio y un orgullo poder venir a colaborar en este momento de dificultades que está viviendo el pueblo chileno. Nosotros queremos transmitir la solidaridad de todo un pueblo uruguayo que los está acompañando a la distancia, y venimos a apoyar y a prestar nuestro granito de arena".

Delegación incluye personal operativo especializado en combate de incendios forestales y equipo de sanidad.